

CURICO, SABADO 23 DE OCTUBRE DE 1971

LA PRENSA... P.3.

GALARDON PARA CHILE

Pablo Neruda ha recibido el más alto galardón que se otorga a los poetas del mundo, el Premio Nobel de Literatura 1971. Ha seguido las huellas de Gabriela Mistral que lo recibió en 1945, y Chile por segunda vez es participante de tan alto honor. Dos chilenos han pasado a la inmortalidad en las Letras Universales.

Este premio que la Academia Sueca le ha otorgado a Neruda "por una poesía que con la potencia de una fuente natural hace invadir el destino y los sueños de un continente" es un justo reconocimiento a la calidad de la labor literaria realizada por el autor durante más de medio siglo. Es además un extraordinario acontecimiento para los chilenos que han visto alcanzado el nombre de su pequeño país con estatura de gigante en la Literatura universal.

Por eso es que Chile se ha llenado de júbilo, porque comprende como propio el galardón que se ha otorgado a otra poesía

Galardón para Chile. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Galardón para Chile. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)